

21. Mai 2015

Medienmitteilung

Durch Verium vertretene Investorengruppe beteiligt sich an basefit.ch AG („basefit.ch“), einer führenden Discount – Fitnesskette in der Deutschschweiz

basefit.ch ist eine aufstrebende Fitnesskette im Raum Zürich und verfolgt eine Wachstumsstrategie in der Schweiz. Im Rahmen des angestrebten Wachstums stellt eine durch Verium vertretene Investorengruppe dem Unternehmen neues Kapital zur Verfügung. Damit soll sich basefit.ch in den nächsten Jahren sowohl organisch wie auch mittels gezielten Zukäufen dynamisch entwickeln.

Heute betreibt basefit.ch 10 Fitness-Studios im Grossraum Zürich. Die einzelnen Klubs zeichnen sich durch eine grosse Trainingsfläche mit einer hohen Anzahl von modernen Trainingsgeräten aus. Die exzellenten Trainingsbedingungen zu einem attraktiven Preis werden von den Mitgliedern jeglicher Alterskategorie sehr geschätzt. Verium freut sich, gemeinsam mit dem erfahrenen basefit.ch-Management das erfolgreiche Konzept weiter auszubauen und die Position der Fitnesskette im Schweizer Markt zu festigen. Mit Marc Erni und Marco Lang nehmen zwei Vertreter von Verium Einsitz im Verwaltungsrat.

basefit.ch wurde 2007 von Stefan Lüben gegründet und verfügt mit Susanne Wendt über eine Geschäftsführerin, die seit der Gründung des Unternehmens das operative Geschäft erfolgreich führt. Susanne Wendt und Stefan Lüben bleiben dem Unternehmen in ihren bisherigen Funktionen erhalten und werden gemeinsam mit Verium die Entwicklung von basefit.ch in den nächsten Jahren vorantreiben.

Marco Lang, Investment Manager von Verium: „Uns hat das attraktive Preis– Leistungsverhältnis von basefit.ch überzeugt. Dank dem innovativen Konzept von basefit.ch wird Fitness für jedermann zugänglich und bezahlbar. Wir freuen uns sehr, für alle Fitnessbegeisterte bald neue Standorte eröffnen zu können und das Angebot von basefit.ch weiter auszubauen. Für unsere Investoren können wir mit basefit.ch eine weitere interessante Transaktion abschliessen“.

Stefan Lüben, Gründer und VR-Präsident von basefit.ch: „Mit Verium haben wir den idealen und langfristigen Partner gefunden, der uns beim zukünftigen Wachstum finanziell aber auch inhaltlich unterstützen wird. Der Einstieg von Verium bildet für basefit.ch einen wichtigen Meilenstein in der Geschichte unseres Unternehmens. Gemeinsam werden wir in den nächsten Jahren das Wachstum beschleunigen und neue Kunden gewinnen“

Kontakt:

Verium AG:

Marc Erni, VR-Mitglied basefit.ch, Head Private Equity +41 44 269 60 91

Marco Lang, VR-Mitglied basefit.ch, Investment Manager, +41 44 269 60 98

basefit.ch AG:

Stefan Lüben, VR-Präsident basefit.ch, +41 43 810 18 74

Susanne Wendt, VR-Mitglied und CEO basefit.ch +41 43 810 18 74



Über Verium:

Die Zürcher Verium AG ist ein auf ganzheitliche Beratungsdienstleistungen für vermögende Familien und Unternehmer ausgerichtetes Multi-Family-Office und engagiert sich u.a. im Bereich des Beteiligungsgeschäftes. Dabei identifiziert und selektioniert Verium aussichtsreiche unternehmerische Eigenkapitalengagements an nichtkотиerten Firmen, strukturiert die Transaktionen und vertritt die Familieninteressen aktiv im Verwaltungsrat der Beteiligungsfirmen. Für weitere Informationen siehe unter www.verium.ch.